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Madame,Mesdames et Messieurs,Child Focus a vu le jour dans des circonstances dramatiques. L'affaire
Dutroux était incontestablement l'épisode le plus douloureux qu'ait connu notre pays ces dernières
décennies. Rien ne semblait alors fonctionner correctement. Ni la police, ni la justice, ni même la politique.
Mais le pire, bien sûr, c'est que les victimes enlevées et abusées sexuellement représentent ce que nous
avons de plus cher, à savoir nos enfants. Les protestations massives, les prises de parole de manifestants
impuissants, la Marche blanche n'ont cependant pas été vaines. Toutes ces actions ont permis de mettre
la pression nécessaire pour enclencher un nombre important de bonnes réformes. La réforme des polices.
La confiance en notre police et son estime n'ont probablement jamais été aussi grandes qu'aujourd'hui. Et
ce, tant en Belgique qu'à l'étranger. Et à juste titre, car les résultats qu'elles peuvent donner aujourd'hui
sont encouragents. Mais la création du Centre pour Enfants Disparus et Sexuellement Exploités, il y a dix
ans, fut plus symbolique encore que la réforme des polices. C'était une demande concrète de la part des
parents des victimes. Le résultat de cette demande, Child Focus, a immédiatement prouvé qu'il comblait
une lacune importante. Aujourd'hui, tout le monde connaît le numéro d'urgence 110. Ces dix dernières
années, le numéro 110 a enregistré plus de 350.000 appels. Cela représente presque 100 appels par jour.
Les gens sont désormais attentifs aux affiches de Child Focus. Ils se sentent concernés. Ils se demandent
s'ils peuvent faire quelque chose. Ce centre, c'est le centre du peuple.Cette assise sociale, cette
implication, incarne dès lors la grande force de Child Focus. Elle légitime le centre dans sa fonction de
relais entre les différents niveaux. C'est l'une des rares instances à assurer le lien entre le niveau fédéral,
les régions et les partenaires locaux mais aussi à l'échelle européenne et même au-delà. Grâce à cette
assise sociale, Child Focus s'impose également comme un relais nécessaire entre la police et la justice. Le
centre détecte quantité de phénomènes à un stade précoce ; l'attention de la police et de la justice s'en
trouve renforcée et les délais d'intervention raccourcis. Permettez-moi de citer deux exemples récents.
C'est Child Focus qui a averti la police de l'existence d'un réseau de pornographie infantile sur internet. La
police a déployé ses enquêteurs et a démantelé le réseau. L'autre exemple est celui des mineurs
étrangers non-accompagnés qui sont si souvent victimes de terribles trafics d'êtres humains. Ce
phénomène est relativement neuf et Child Focus joue dans ce cadre un rôle de premier plan en réunissant
les divers acteurs vers un même objectif. Mesdames et Messieurs,Difficile de sous-estimer l'intérêt de
Child Focus. Les chiffres sont franchement spectaculaires. Ces dix dernières années, le centre s'est engagé
dans la recherche de 15.000 enfants disparus et l'accompagnement de plus d'un millier de victimes d'abus
sexuels. Ces chiffres-chocs démontrent à quel point le centre est indispensable.Mais, si ces chiffres
révèlent des drames, ils sont aussi synonymes de compliment. Un compliment adressé à tous ceux qui,
ces dix dernières années, ont participé à la croissance du centre. Et je tiens, en ce jour, à remercier toutes
ces personnes. Je tiens à remercier ceux qui, depuis le début, se sont battus pour Child Focus. L'un d'entre
eux mérite une mention spéciale et pas seulement parce qu'il s'en va ; il s'agit de Daniel Cardon de
Lichtbuer. Ces dix dernières années, il a assumé la présidence du centre et, depuis 2005, celle de
l'International Centre for Missing and Exploited Children. Il sera d'accord que je remercie tous les
collaborateurs de Child Focus pour leur engagement professionnel au quotidien. Mais je tiens surtout à
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remercier tous les bénévoles. Depuis dix ans déjà, ils arpentent les rues pour coller des affiches dans les
cafés, les magasins ou les restaurants. Depuis dix ans déjà, ils participent à la recherche des enfants qui,
sur ces affiches, demandent une aide urgente. Aunom de tous les enfants, des parents, des grands-
parents, des frères et sœurs, je tiens à vous remercier tous de tout cœur pour votre engagement.Je vous
remercie.
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